



Schweizerische Arbeitsgemeinschaft der Jugendverbände
 Conseil Suisse des Activités de Jeunesse
 Federazione Svizzera delle Associazioni Giovanili

Folgende Gründe sprechen für eine SAJV-Mitgliedschaft:

Sprachrohr der Jugend

Die SAJV setzt sich als engagierter Dachverband stellvertretend für und mit ihren Mitgliederverbänden für bessere Rahmenbedingungen für Kinder und Jugendliche ein und agiert als deren Sprachrohr.



Austausch

Die SAJV vernetzt Jugendverbände, Behörden und Zivilgesellschaft. Mitgliedsorganisationen der SAJV sind bei den wichtigsten Anlässen und Arbeitsgruppen rund um die ausserschulische Jugendarbeit garantiert mit dabei.



Lobbying

Die SAJV vertritt Interessen, Meinungen und Anliegen. Mitgliedsorganisationen können über die Positionen und die Strategie der SAJV entscheiden und prägen so die Jugendpolitik in der Schweiz und Europa mit.



Newsletter & Monitoring

Die SAJV beobachtet Medien, Politik und Gesellschaft und informiert monatlich, aktuell und umfassend. Mitgliedsorganisationen können ihre News und Events im Newsletter sowie auf der Website der SAJV vorstellen und profitieren zu ausgezeichneten Konditionen vom Monitoring der SAJV und bleiben so stets «up to date».

Ausbildungskurse

Die SAJV bildet aus; direkt, fundiert und praxisnah

Mitgliedsorganisationen können kostenlos an den jährlichen Ausbildungskursen der SAJV zu aktuellen Themen rund um Verbandsmanagement, Fundraising, Kommunikation oder Lobbying teilnehmen.



Fachberatungen

Die SAJV berät persönlich, engagiert und kompetent

Mitgliedsorganisationen kommen in den Genuss von Fachberatungen, die von der Pflege sozialer Netzwerke über den Umgang mit Suchtmitteln in Jugendorganisationen bis hin zum Freiwilligenmanagement reichen.



Infrastruktur

Die SAJV bietet Räume, Technik und Adressen

Mitgliedsorganisationen haben Nutzungsrechte für Sitzungszimmer, Beamer, Kopierer sowie Adresslisten der SAJV - in Bern und Lausanne.



Anlaufstelle für Jugendverbände

Als Kompetenzstelle für Jugendförderung und Jugendpartizipation steht sie als beratende Instanz sowie kompetente Ansprechpartnerin für verschiedenste Akteure in der Jugendarbeit zur Verfügung.